
Verbale CONSIGLIO DI  ISTITUTO DEL 05.12.2022 

 

Il giorno 05.12.2022 alle ore 16.00,  in seguito a convocazione Prot. 14209/2.1 del 

30.11.2022,  si è riunito via Zoom Meeting il Consiglio di Istituto per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Insediamento nuovo Consiglio di Istituto + elezione presidente; 

3. Nomina componenti Giunta Esecutiva; 

4. Nomina membri Comitato di Valutazione; 

5. Approvazione Uscite didattiche e Viaggi di Istruzione 2022/2023; 

6. Modalità di recupero dopo esiti 1° quadrimestre; 

7. Aggiornamento nomine Referenti e Commissioni; 

8. Aggiornamento schema Progetti; 

9. Varie ed eventuali. 

 

  

Risultano presenti i componenti: 

1. Prof.ssa Rossana di GENNARO       Dirigente 

2. Prof. Daniele BALBONI  Docente 

3. Prof. Massimo CASATI Docente 

4. Prof.ssa Santa COLUCCI Docente 

5. Prof.ssa Cinzia DE IORGI  Docente 

6. Prof.ssa Tommasina DE NITTO Docente 

7. Prof.ssa Cristina OLIVA Docente 

8. Prof.ssa Marianna SCANDALIATO Docente 

9. Sig. Salvatore COPPOLECCHIA Genitore 

10. Sig.ra Cristina CROSTA Genitore 

11. Sig.ra Nidia DAVI’ Genitore 

12. Sig. Roberto TURTURRO  Genitore 

13. Davide DAMMICCO  Studente 

14. Gaia GASPERI Studente 

15. Dennis Cirillo LA TORRE Studente 

16. Giulia MILANI Studente 

 

Partecipa alla seduta anche il DSGA Sig. Vincenzo Pizzolato.  



La Dirigente dà il benvenuto al nuovo Consiglio di Istituto e presenta brevemente le 

cariche da attribuire (presidente, vicepresidente, segretario, componenti della Giunta 

Esecutiva e del Comitato di Valutazione). 

 

PUNTO 1: Approvazione verbale seduta precedente (18.11.2022) 

Viene posta ai voti l'approvazione del verbale della seduta precedente. Il verbale viene approvato 

a maggioranza (astensione da parte dei nuovi membri).  

Delibera n.1: Il CdI approva il verbale della seduta precedente (18.11.2022) a maggioranza 

con 8 voti favorevoli, 0 contrari e 8 astenuti. 

 

PUNTO 2: Insediamento nuovo Consiglio di Istituto + elezione presidente  

Si propongono come presidente il Sig. Coppolecchia, come vicepresidente il sig. Turturro 

e come segretaria la prof.ssa Oliva. 

Delibera n.2: Il CdI elegge all’unanimità con 16 voti favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti il Sig. 

Coppolecchia come presidente, il Sig. Turturro come vicepresidente e la prof.ssa Oliva come 

segretaria.  

 

PUNTO 3: Nomina componenti Giunta Esecutiva 

Si propongono per la Giunta Esecutiva la sig.ra Crosta, lo studente La Torre e la prof.ssa De 

Iorgi. Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n.3: Il CdI nomina la sig.ra Crosta, lo studente La Torre e la prof.ssa De Iorgi membri 

della Giunta Esecutiva all’unanimità con 16 voti  favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti. 

 

PUNTO 4: Nomina membri Comitato di Valutazione 

Si propone per il Comitato di Valutazione la sig.ra Davì, lo studente Dammicco e il prof. 

Balboni. Il presidente invita alla votazione.  

Delibera n.4: Il CdI nomina la sig.ra Davì, lo studente Dammicco e il prof. Balboni membri del 

Comitato di Valutazione all’unanimità con 16 voti  favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti. 

 

PUNTO 5: Approvazione Uscite didattiche e Viaggi di Istruzione 2022/2023 

La Dirigente illustra il prospetto delle uscite didattiche e dei viaggi di istruzione, già approvati 

dal collegio docenti,  allegato al presente verbale e sottolinea che per gli studenti delle classi 

quarte che non parteciperanno all’uscita in montagna (a carico delle famiglie) sono previste 

attività alternative (quasi totalmente a carico dell’istituto). 

Il prof. Casati si dichiara contrario perchè, a suo giudizio, bisognerebbe razionalizzare la 

procedura relativa ai viaggi per ridurre il carico di lavoro della segreteria (per esempio riducendo 



le mete) e per ridurre i costi (economie di scala); bisognerebbe inoltre favorire il progetto di 

scienze motorie per le classi quarte (se approvato dal Collegio Docenti) e migliorare l’aspetto 

didattico. La sig.ra Crosta ritiene che i tre giorni sulla neve previsti per le classi quarte dal 

progetto di scienze motorie comportino una spesa troppo elevata per le famiglie, soprattutto se 

pensati come recupero di ore non svolte a scuola per la mancanza di palestre disponibili. Nasce 

un confronto in proposito. La prof.ssa Oliva sottolinea che non si tratta di un mero recupero ore, 

ma, come evidenziato nel PTOF, di un progetto con precise finalità educative. La Dirigente 

ribadisce che l’istituto propone attività gratuite alternative alle uscite sulla neve. 

Delibera n.5: Il CdI approva le uscite didattiche e i viaggi di istruzione, come da prospetto 

allegato al presente verbale,  a maggioranza con 14 voti favorevoli, 1 contrario e 1 astenuto. 

 

PUNTO 6: Modalità di recupero dopo esiti 1° quadrimestre 

La Dirigente illustra il prospetto approvato in Collegio Docenti relativo ai corsi di recupero e agli 

sportelli per il recupero delle lacune del primo quadrimestre e sottolinea che nella scuola sono 

già attive numerose iniziative volte all’acquisizione di un metodo di studio efficace e al recupero 

di alcune discipline e caldeggia gli studenti a partecipare a tali iniziative. Il presidente invita alla 

votazione.  

Delibera n.6: Il CdI approva le modalità di recupero allegate al presente verbale a maggioranza 

con 15 voti favorevoli, 0 contrari e 1 astenuto. 

 

PUNTO 7: Aggiornamento nomine Referenti e Commissioni 

La Dirigente illustra il prospetto Referenti e Commissioni aggiornato, allegato al presente 

verbale.  Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n.7: Il CdI approva il prospetto Referenti e Commissioni allegato al presente verbale 

all’unanimità con 16 voti favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti. 

 

PUNTO 8: Aggiornamento schema Progetti 

La Dirigente illustra il prospetto relativo ai Progetti allegato al presente verbale. Lo studente La 

Torre dichiara la disponibilità della componente studenti ad aiutare il referente del PCTO a 

presentare l’esperienza di stage agli studenti più giovani.  

Delibera n.8: Il CdI approva lo schema Progetti all’unanimità con 16 voti favorevoli, 0 contrari 

e 0 astenuti. 

 

PUNTO 9: Varie ed eventuali 

La prof.ssa De Nitto chiede, a nome di vari docenti, se sia possibile prevedere un compenso per 

i tutor dei docenti neo immessi, dato l’impegno che questo incarico richiede. La Dirigente 

comunica che in sede di contrattazione si vedrà di fare il possibile in merito. 

La sig.ra Crosta chiede quando ripartirà il ristorante didattico serale. La Dirigente precisa che lo 

scorso anno l’iniziativa serale era supportata da un PON, mentre quest’anno sarà necessario 



trovare degli sponsor per far ripartire il progetto. Lo studente La Torre dice di aver partecipato 

lo scorso anno al progetto e che, pur essendo stata un’esperienza molto bella e formativa, non 

sono mancate le criticità (ore serali, ore di lezione perse la mattina con lamentele da parte dei 

docenti curricolari,..) ne auspica in ogni caso la ripresa. La dirigente spiega che, nell’ottica dello 

svolgimento delle unità di apprendimento interdisciplinari, queste iniziative dovrebbero essere 

viste da tutti come momenti preziosi e spera che, trovati i finanziamenti, si possa ripartire con il 

progetto.  

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 17.15. 

IL SEGRETARIO                                                               IL PRESIDENTE 

      Prof.ssa Cristina Oliva          Sig. Salvatore Coppolecchia 


